

REPUBLICA ARGENTINA

Argentina es un país constituido por nativos y también por una gran cantidad de inmigrantes que han llegado aquí atraídos por nuevas oportunidades de trabajo y progreso. Asimismo, en nuestra institución hay una parte de los estudiantes que llegan desde distintas localidades con el deseo de formarse y formar, enseñar y educar a otros en el futuro. Pertenecer al Instituto nos une a todos, a pesar de nuestras diferencias en un mismo lugar, con las mismas ganas y expectativas. No sólo Argentina, sino República Argentina porque así obtenemos igualdad, derechos, libertades y justicia. Si el Instituto se llamara así, estaríamos mencionando al país del cual formamos parte, el país en donde vivimos, en el que crecemos y al cual modificamos constantemente. El país del cual deberíamos estar orgullosos, al que deberíamos proteger, valorar sus costumbres, sus orígenes y su ardua trayectoria.

Para no perder la fe en nuestra tierra y no dejar que se convierta en una cede de alguna potencia mundial, para pensar que tenemos muchas riquezas y muchos problemas aún por solucionar. Para sentir que desde nuestra Institución vamos a poder expandir semillas a muchos colegios, a muchos chicos y llegar a hacer florecer a nuestra República Argentina. Este nombre alentaría el nacionalismo poco apreciado actualmente en la sociedad, el cual sólo sale a la luz mientras duran los mundiales y esto es indignante, porque tenemos mucho para ofrecer. Es cuestión de esfuerzo, valor y confianza poder sacarlo a la luz.

